
 
ASAMBLEA ORDINARIA DE LA ASOCIACION DE DEPORTES INVERNALES  

DEL ESTADO DE NUEVO LEON 
 
 
Buenas tardes a todos, en esta fecha, 21 de septiembre del 2020, damos inicio a la Asamblea 
General Ordinaria de la Asociación de Deportes Invernales del Estado de Nuevo León, en el 
municipio de San Pedro Garza García, siendo las el día 21 siendo las 18:00 horas, a través 
de la plataforma ZOOM, para cumplir con las disposiciones de distanciamiento social 
establecidas por las autoridades de Salud. 
 
Conforme lo establecen los estatutos, se verifica la presencia de los representantes de los 
Socios Ordinarios de esta Asociación: 
Deportivo Alpino Chipinque, representado por la Sra. Ruth Haydee Ortiz Villarreal 
Deportivo San Agustín, representado por la Sra. Daniela Garza Ortiz. 
 
Asi mismo, contamos con la presencia de representantes de los Socios Honorarios: 

• Pista Ice Complex: Sr. Gilberto Saúl Ponce Juárez 
• Pista Fundidora: Sra, Jessica Janette Calvo Elizondo 

 
Se encuentran presentes como representantes de los socios de esta Asociación: 
Sras. Helia Marcela Mejía Jacques, Marcela Martínez González, Silvia Margarita Garza 
Chapa, Greta Priscilla Guerrero Chapa, Dulce María Rodríguez Ramírez, Yessica Yadira 
Gómez Salazar, Claudia Elizabeth Medrano Longoria, Silvia Azua Cantú, Brenda Lara 
Martínez. 
 
Preside la Asamblea de la Asociación, la señora Hannia Vanessa Huerta González. 
 
Verificado el Quórum de esta Asamblea, se procede a la lectura y en su caso Aprobación 
del Orden del Día 
 
 

ORDEN DEL DIA 
 

1. Verificación de Quórum 
2. Instalación de la Asamblea 
3. Lectura y en su caso, Aprobación del Orden del Día 
4. Informe Anual de Actividades del Presidente 
5. Informe de los Estados Patrimonial y Presupuestal 2018-2019 y Enero-Agosto 2020 
6. Elección de Consejo Directivo para el período 2020-2022 
7. Revocación y Otorgamiento de Poderes 
8. Designación de Delegados 



9. Presentación y en su caso, aprobación del programa Operativo Anual 
10. Asuntos de Interés general registrados 
11. Clausura de la Asamblea 

  
 
Secretaria del Consejo: Si todos están de acuerdo se aprueba el Orden del Día y se declara 
Instalada La Asamblea. 
 
 
 

INFORME DE LA PRESIDENTA DEL CONSEJO ADIENL 
 
Estimados miembros del Consejo ADIENL 
  
Es un gusto y un honor para mi darles la bienvenida a esta Asamblea ordinaria de Consejo 
de la Asociación de Deportes Invernales del Estado de Nuevo León. Esta es una sesión 
especial, ya que las circunstancias de la contingencia de salud nos han orillado a llevar a 
cabo esta Asamblea a través de esta plataforma digital, por lo que agradezco doblemente 
su disposición y paciencia para que llevemos a cabo el protocolo de nuestra Asociación. 
  
Quisiera iniciar agradeciendo la presencia del Ing. Alfonso Montesinos Tamayo, quien en 
este acto acude como representante del Presidente de la Federación Mexicana de Patinaje 
Artístico Sobre Hielo y Deportes de Invierno, Ing. José Luis Aguilar, así como también a la 
Licenciada Hilda Anabely Sánchez, representante del área jurídica del Instituto de Cultura 
Física y Deporte de Nuevo León, quien nos apoya con el protocolo de esta Asamblea., 
Gracias también a las mamás voluntarias miembros de esta Asociación presentes a este 
Acto Protocolario, que con su trabajo y dedicación han hecho posible que los eventos que 
hemos realizado durante este tiempo, hayan resultado siempre un éxito: 
Dulce Rodríguez, Tesorera de la Asociación, Marcela Mejía, Secretaria del Consejo, Brenda 
Lara, Comisario de la Asociación, así como a las vocales de los clubs miembros fundadores 
de esta Asociación: por parte del Deportivo Alpino Chipinque Ruth Martínez,  Silvia Azúa, 
Greta Guerrero, Marcela Martínez, y Rosamartha Backhoff; por parte del Deportivo San 
Agustín Daniela Garza, y por parte de la Pista Ice Complex: Yessica Gómez, Silvia Garza, Lidia 
Corral,  Alejandra Fuentes y Claudia Medrano. 
Es gracias a su dedicación y esfuerzo que se pueden llevar a cabo los proyectos e ideas para 
apoyar y beneficiar a nuestro deporte en Nuevo León. Gracias por confiar en mi dirección, 
y apoyar incondicionalmente nuestros esfuerzos. 
 
A continuación les presentaré un resumen de la gestión de este Comité Directivo  
 
 
AGOSTO-DICIEMBRE DEL 2018 
 
Durante este período tuvimos a nuestro cargo las siguientes actividades: 



• Organización de la inscripción, recaudación y envío de pagos y CD´s de la participación de 
integrantes de ADIENL en el Abierto Mexicano de Patinaje sobre Hielo 2018, donde la 
delegación Nuevo León llevó a 26 participantes en todos los niveles. 

• Organización de la Tercera Sesión de Examenes de Nivel durante la Copa Ice Complex en 
septiembre del 2018. Se inscribieron 11 participantes de los niveles Básicos a Intermedios 
II, aprovechando la estancia de los jueces durante la Copa. Como es costumbre, ADIENL 
corre con algunos gastos de viáticos (cena y traslados en días de exámenes) de los jueces 
de Federación ya que no se solicita un viaje especial para aplicar exámenes.  

• Organización de la Tercera Sesión de Examenes de Filos, también realizados durante la Copa 
Ice Complex en septiembre del 2018. Para este examen se recibieron 31 solicitudes, mismo 
número de exámenes aplicados, de los niveles Filos 1 a Filos 8. 

• Organización del XXIX Campeonato Estatal, en Octubre del 2018 
o El Campeonato se llevó a cabo del Viernes 26 al Domingo 28 de Octubre del 

2018. Recibimos 118 participantes, de los Niveles Debutantes I a Avanzados II, y, 
tal como lo marcan nuestro reglamento, la participación al Campeonato Estatal 
constituyó un requisito para participar en el Campeonato Nacional. 

o Para esta competencia contamos con algunos patrocinios, con los que pudimos 
equipar un poco más a la Asociación con equipo para la organización de sus 
eventos, tales como un juego de Podiums, habillitados para premiar de 1º a 4º 
lugar, y que ahora forman parte de los activos de la ADIENL, una copiadora para 
manejar volúmenes grandes, y evitar la renta que se hacía en cada competencia 
de ADIENL, bocinas y micrófonos y otros accesorios para facilitar las actividades. 
Ninguno de estos gastos corrieron por cuenta del erario de la Asociación ya que 
fueron aportaciones personales de la Presidente de ADIENL. 

• Sesión extraordinaria de Examenes de Filos en Diciembre del 2018.  Con el fin de apoyar el 
avance en la preparación de nuestros patinadores, se organizó una Sesión Extraordinaria de 
Filos, en Diciembre del 2018, en la que participaron 22 patinadores, y se llevó a cabo en tres 
pistas miembros de ADIENL: Deportivo San Agustín, Club Alpino Chipinque y Pista Ice 
Complex. Esta sesión de exámenes tuvo un costo diferenciado entre las pistas, a fin de 
reconocer el incremento en el costo del hielo de la Pista Ice Complex. 

• Como mención aparte, en apoyo al comité organizador del XXXVII Torneo de la Amistad, 
organizado por el colegio CECVAC y limitado a colegios pertenecientes a la orden de los 
Legionarios de Cristo, esta Asociación participó brindando asesoría, prestando equipo y 
ofreciendo tiempo como voluntaria durante la parte que comprendía las competencias de 
patinaje.  
 
  
ENERO – DICIEMBRE 2019 
 
Este fue uno de los años más activos para nuestra Asociación.  
Reportamos al final del período de afiliación un total de 188 asociados entre patinadores y 
coaches. 
 
Dentro de las Actividades regulares podemos mencionar: 



 
• Primera Sesión de exámenes de Nivel, en el Club Alpino Chipinque durante la Copa 

Alpino 2019, del 15 al 17 de marzo del 2019, donde los jueces de Federación se dieron 
a la tarea de aplicar  82 exámenes en la pista del Alpino Chipinque y el Ice Complex, en 
los niveles Básicos a Avanzados II. 

• Adicionalmente se aplicaron también 20 examenes de Fiilos, de los niveles 1 al 6. 
• Segunda Sesión de exámenes de Nivel, que tuvo lugar en el Deportivo San Agustín, 

durante la Copa San Agustín 2019, donde se aplicaron 10 examenes de nivel a 
patinadores de los niveles Básicos a Novicios. 

• Tercer Sesion de Examenes de Nivel, que se llevó a cabo durante la Copa Ice Complex, 
en septiembre del 2019, donde se aplicaron 13 examenes de los nieles Básicos a 
Avanzados II. Posteriormente se llevaron a cabo 38 exámenes de filos, distribuidos en 
las pistas del Alpino Chipinque, Deportivo San Agustín y Ice Complex. 

• Apoyo en la inscripción, pago y organización de papelería para los participantes de 
Nuevo León en Hielojuegos, con un total de 80 participantes de la Delegación Nuevo 
León y en el Festival Abierto Internacional Mexicano, con 31 particpantes. El primero 
realizado en la ciudad de Puebla, y el segundo en la ciudad de Querétaro.  

• Organización del Evento de Reconocimientos a los logros obtenidos por nuestros 
afiliados durante la temporada 2018: Patín de Oro, Patinador del Año, Mérito al patinaje 
artístico a los participantes en los niveles de Novicios y Avanzados, Mérito a patinaje en 
Filos, Reconocimientos de Antigüedad. Esta ceremonia se llevó a cabo en el salón de 
eventos del Deportivo Alpino Chipinque en Abril del 2019. 

• Mención especial, durante el mes de Mayo del 2019, esta Asociación colaboró en 
actividades de asesoría, equipamiento y organización, en la Copa CECVAC 2019 

• Dentro de proyectos varios adicionales llevados a cabo por la administración del 
Consejo de ADIENL en este período, tenemos la renovación de los uniformes del equipo 
representativo, y la compra de una bandera de México para la Escolta ADIENL, así como 
un estandarte con el escudo de Nuevo León. Estos últimos dos fueron aportaciones 
personales de la Presidente de ADIENL. 

• También para mayor lucimiento de nuestros eventos, durante el año se preparó un 
equipo de Escolta, y se contrataron los servicios del profesor Juan Beas, especialista en 
entrenamiento de escoltas, que instruyó a las participantes en los protocolos militares 
para la ceremonia de abanderamiento a fin de que se lleven a cabo con todo el respeto 
y propiedad que merecen. 

 
• A inicios del 2019, nos propusimos hacer una reflexión con nuestros coaches sobre las 

áreas de oportunidad para nuestros atletas, las diferentes metodologías y aspectos 
alrededor del deporte que ayudarían al desarrollo integral de nuestros deportistas. Esto 
lo hicimos en un desayuno al que se invitó a todos los coaches a participar con ideas y 
sugerencias para elevar el nivel del patinaje en nuestro estado. 
Fue un buen ejercicio inicial para definir objetivos, trazar metas para alcanzarlos y que 
pudieran comunicarlas a los padres y los alumnos. 
 



• Durante este año buscamos una mayor integración con las autoridades del Instituto 
Estatal de Cultura Física y Deporte (INDE), a fin de poder participar de los beneficios que 
el Instituto ofrece a todo el deporte federado de nuestro Estado.  Tuvimos varias 
reuniones de acercamiento con las autoridades del INDE. Fueron invitados especiales 
en la inauguración del Campeonato Estatal y del Campeonato Nacional, donde acudió 
como representante el Dr. Raúl Cadena, Director de Calidad en el Deporte del INDE, así 
como el Profr. Jesús Torres, enlace con Asociaciones. 
A partir de ahí, se reestableció un acercamiento entre el Instituto y esta Asociación, ya 
que, después de la Olimpiada del 2015, al quedar fuera el patinaje sobre hielo de los 
deportes participantes, aunado al cambio de administración Estatal, estos lazos se 
habían perdido.  Los funcionarios del INDE se mostraron gratamente sorprendidos de la 
habilidad y nivel de compromiso de nuestros deportistas, expresando su satisfacción 
con la calidad en la que se practica en todos sus niveles y categorías. Fue una excelente 
oportunidad para volver a entrar en el espectro de la autoridad deportiva de nuestro 
estado, a partir de aquí nos abrieron las puertas para utilización de los espacios 
deportivos del CARE (Centro de Alto Rendimiento), asi como a sesiones de capacitación 
para nuestros coaches. 
 
En el mes de Octubre, gestionamos ante ellos el abanderamiento del Equipo de Patinaje 
Artístico sobre Hielo de Nuevo León, de cara al Campeonato Nacional, en una ceremonia 
que se llevó a cabo en el Deportivo Alpino Chipinque, donde el Dr. Cadena, conminó a 
nuestros atletas a buscar la excelencia, a dar siempre su mayor esfuerzo y tener siempre 
presentes los valores que distinguen a nuestra comunidad Neolonesa. 
 

• Posterior a la ceremonia de Abanderamiento, se llevó a cabo la toma de fotografía del 
Equipo Nuevo León, que estuvo a cargo de la empresa LOZTOV, quien durante mucho 
tiempo ha estado presente en los eventos y competencias de patinaje artístico. El costo 
de la fotografía (que está disponible en formato digital para todo el que la solicite) fue 
cubierto por ADIENL. 

 
 
XXX Campeonato Estatal  
 

• Este año fue también especialmente significativo, ya que conmemoró el 30 
aniversario de nuestro Campeonato Estatal. Con este motivo, durante el año hicimos 
un llamado para que todos los deportistas, ex patinadores, coaches, padres de 
familia, etc. compartieran fotos y experiencias para elaborar un video que quedara 
como recuerdo de este aniversario. El video fue compartido en nuestras redes 
sociales, y fue la oportunidad de presentar un testimonio de lo que ha representado 
la práctica del patinaje sobre hielo en nuestro estado en los últimos 30 años. 

 
• Para el 2019 se tomó la decisión de extender las actividades de competencias del 

Campeonato Estatal a 4 días, en vez de los 3 días tradicionales. De esta manera, el 
campeonato se llevó a cabo del jueves 3 al domingo 6 de octubre. 



Este cambio nos permitió intercalar las competencias en dos sedes: El Deportivo San 
Agustín para los niveles de Debutantes a Preliminar, y la Pista Ice Complex, para los 
niveles de Intermedios I a Avanzados II. Esto se hizo para emular las condiciones en 
las que se llevaría a cabo el Campeonato Nacional, que se realizó en las mismas dos 
pistas. 
Fue un trabajo arduo, de logística y coordinación, pero que valió la pena, ya que 
tuvimos un evento que dejó grandes satisfacciones en todos los participantes. 
Extiendo un agradecimiento público una vez más a las mamás participantes en este 
Comité, a los directivos de las pistas Ice Complex y Deportivo San Agustín por las 
facilidades que nos otorgaron para realizar este evento y a los coaches y papás por 
su paciencia y entusiasmo. 

• Durante el Campeonato Estatal pensamos introducir la idea de una mascota que 
representara los valores del equipo Nuevo León. Durante el evento, el INDE nos 
facilitó la mascota del equipo Nuevo León, que buscamos sea un símbolo que inspire, 
motive y anime siempre a nuestros atletas, crear un sentido de pertenencia con 
nuestra Asociación y un espíritu de compañerismo entre todos. Estamos en proceso 
de terminar de diseñar y presentar la mascota del equipo que nos acompañe en las 
diferentes competencias y eventos. 

• Gracias al amable patrocinio de varias empresas de nuestra comunidad, tuvimos la 
oportunidad de ofrecerles a nuestros miembros, patinadores y coaches, una 
experiencia memorable en este Campeonato Estatal de aniversario. Tuvimos rifas al 
final de cada día de competencias, para motivar a los participantes a quedarse 
durante todo el evento y en general se vivió un ambiente de fiesta durante los días 
de las competencias. 

• Dentro de las ceremonias de premiación del Campeonato Estatal, es tradicional 
entregar el Trofeo David Serna, a aquellos patinadores que representen mejor las 
cualidades que distinguieron al maestro David Serna (qepd), transmitiendo una 
sensibilidad y sentimiento singulares con su interpretación. 

• Para conmemorar este año de aniversario, durante esta premiación contamos con 
la presencia especial de la mamá del propio David Serna, la señora Gracia Saldívar 
de Serna así como dos de sus hermanas. La Señora Gracia fue la encargada de 
entregar los dos trofeos David Serna a las patinadoras acreedoras de este año. 

• Al final de esta ceremonia, la ADIENL le hizo entrega a ella de un reconocimiento a 
la memoria de su hijo, agradeciéndole por seguir siendo una inspiración y un modelo 
a seguir. 

 
Uno de los puntos más importantes a destacar en el 2019, fue el incremento en los costos 
de hielos en pista pública. Es una realidad, que independientemente del apoyo al deporte, 
las pistas públicas son negocios privados, y como tales, fijan sus condiciones de operación. 
ADIENL reconoce y respeta estas condiciones, y siempre en la medida de lo posible, tratará 
de apoyar a sus afiliados ya sea de manera directa contribuyendo con los costos del hielo, 
o buscando alternativas para llevar a cabo los eventos que se organicen, procurando 
siempre el mayor beneficio posible para todos.  
 



 
Campeonato Nacional 2019 
 

• Uno de los logros más importantes del año 2019, fue conseguir para Nuevo León una vez 
más la sede del Campeonato Nacional de Patinaje Artístico sobre Hielo. 
En esta ocasión,  pudimos hacer esto posible sin que nuestros miembros tuvieran alguna 
erogación adicional, gracias a que esta Asociación gestionó un patrocinio importante de la 
OCV Monterrey, Fideicomiso creado para apoyar el turismo y los eventos en nuestra ciudad. 
Gracias al patrocinio de OCV, se cubrieron los gastos de boletos de avión, hospedaje, 
alimentación, banners, señalamientos, papelería y diplomas, transportación terrestre, e 
incluso visitas turísticas guiadas para los representantes de la FEMEPASHIDI así como los 
jueces internacionales invitados al evento. 
 
Durante la inauguración, además de contar con la presencia de las autoridades de la 
Federación Mexicana de Patinaje, estuvieron presentes representantes de OCV así como 
autoridades del Instituto Estatal de Cultura Física y Deporte de NL. 
 
Tal como en el Campeonato Estatal, la competencia Nacional tuvo dos sedes. Los primeros 
3 días se llevó a cabo en el Deportivo San Agustín, quien amablemente donó el costo de 
utilización de la pista de hielo en sus instalaciones; y los últimos cuatro días el campeonato 
se desarrolló en la Pista Ice Complex. 
 
Estos movimientos representaron un nivel de complejidad logística, que gracias a la 
experiencia obtenida en el Campeonato Estatal, no tuvimos problema en afrontar.  
 
Del 28 de octubre al 3 de noviembre, fuimos anfitriones de patinadores, coaches y familias 
de los equipos de Guanajuato, Jalisco, Querétaro, Puebla, Tabasco, Estado de México, 
Ciudad de México y el Instituto Politécnico.  
 
Se proveyó de equipo de cómputo e impresión, papelería, diseño de imagen, señalización, 
alimentos y transporte a Jueces y Federativos. Se montaron guardias por parte de los 
miembros del Consejo de ADIENL, para vigilar en todo momento el cumplimiento de los 
procedimientos y procesos relativos a este evento.  
 
 
ENERO A AGOSTO 2020 
 
El inicio de este año nos encontró llenos de entusiasmo y con muchos proyectos. Con la 
intención de volver a solicitar a nuestra Federación una competencia nacional y ya en 
pláticas con varios patrocinadores para poder llevarla a cabo. 
 
El total de miembros afiliados en el 2020 fue de: 196, entre coaches y patinadores. 
 



Gracias a un patrocinio especial, la Asociación entregó un regalo a cada miembro inscrito 
antes de la fecha límite para afiliaciones regulares, que consistió en un tapete plástico ideal 
para hacer ejercicio, Esto con la finalidad de promover la activación física en nuestros 
miembros. 
 
Empezamos el año con una sesión extraordinaria de exámenes de Filos en el mes de febrero, 
donde tuvimos oportunidad de trasladar al juez a tres diferentes pistas para lograr abarcar 
la mayor cantidad de alumnas. Como invitado tuvimos al juez Reed Hastings, que realizó la 
aplicación de un total de 35 examenes.  
 
Se elaboraron los premios y reconocimientos a nuestros afiliados por los logros obtenidos 
durante el año 2019. Esta ceremonia, como el resto de los eventos, quedaron en suspenso 
debido a la contingencia de salud mundial que estamos viviendo. 
 
La pandemia del COVID-19 nos afectó como a todos, en todos los niveles de acción del 
deporte: instalaciones deportivas, coaches, deportistas y padres de familia. Tras darse a 
conocer los lineamientos de la Secretaría de Salud, todas las pistas cerraron sus puertas y 
nuestros afiliados se vieron orillados a dejar de lado su entrenamiento en hielo. 
Hasta el momento no se han reanudado actividades escolares presenciales, aunque 
prácticamente todas las pistas de Nuevo León han reabierto sus puertas, los grupos de 
entrenamiento son en números reducidos y actividades restringidas. No hay competencias 
presenciales en puerta hasta el momento.  
 
Quisiera hacer una mención especial  para reconocer el trabajo de nuestros coaches. 
Cuando la ocasión así lo ameritó, muchos de ellos supieron adaptarse a los tiempos, motivar 
a sus estudiantes e iniciar actividades complementarias de apoyo al patinaje: 
Gracias a los que intensificaron sus entrenamientos de off ice, a los que se enfocaron en 
aumentar la fuerza, la velocidad, la elasticidad de sus alumnos, a los que nos compartieron 
sus tips de nutrición, a los que nos introdujeron al uso del spinner como técnica de giros, a 
los que enseñaron a patinar sobre ruedas, y a los que empezaron a dar clases en superficies 
alternativas.  
A todos ellos, que mantuvieron vivo el espíritu competitivo y se aventuraron al mundo de 
las competencias en ZOOM, que aprendieron o redescubrieron habilidades tecnológicas, 
artísticas y hasta psicológicas, todo con el fin de mantener la Mente Sana en sus alumnos, 
GRACIAS. 
 
Secretaria del Consejo: Si todos están de acuerdo, se aprueba el el Informe de la Presidenta 
de la Asociación por Unanimidad. 
 
 
A continuación procederemos al Informe de situación patrimonial 
de la Sociedad por parte de la Tesorera de la Asociación, C.P. 
Dulce María Rodríguez Ramírez 



 
SE ANEXA INFORME 

 
 
 
Se pone a consideración de los miembros de esta asamblea la 
planilla para conformar el Consejo Directivo de la Asociación de 
Deportes Invernales del Estado de Nuevo León para el período 
2020-2022: 
 
 
Presidente  Hannia Huerta González 
Vicepresidente Daniela Garza Ortiz 
Tesorera  Dulce Rodríguez Ramírez 
Secretaria  Marcela Martínez González 
Comisario  Brenda Lara Martínez 
 
Vocales Alpino Chipinque  
Greta Guerrero Chapa, Silvia Azua Cantú, Ruth Ortiz Villarreal, Helia Marcela Mejía 
Jacques 
Vocales Ice Complex 
Claudia Medrano Longoria, Silvia Garza Chapa, Yessica Gómez Salazar, Lidia Corra 
Pedrazal, Alejandra Fuentes 
Vocales Pista Fundidora 
Oralia Olivares Chapa, Jessica Calvo Elizondo 
 
 
  
Revocación y Otorgamiento de Poderes, Designación de Delegados 
para protocolizar la Asamblea 
 
Esta Asamblea acuerda por unanimidad revocar todos los poderes que existen a a favor del 
anterior consejo directivo. 
 
Se acuerda Otorgar a la Presidenta y Tesorera para el nuevo Período 2020-2022, Sras. 
Hannia Vanessa Huerta Gonzalez y Dulce María Rodríguez Ramírez, los siguients poderes 
para que en nombre de la Asociación de Deportes Invernales de Estado de Nuevo León 
ejerzan el contro y dirección operativa de la Asociación, asumiendo la responsabilidad de 
actuar en bien del Deporte Asociado: 

A) Poder general para pleitos y cobranzas  
B) Poder General para Actos de Administración 



C) Poder Cambiario, que ejercerán de manera individual la Presidenta, Sra. Hannia 
Vanessa Huerta González, y de manera conjunta con ella la Tesorera, Sra. Dulce 
María Rodríguez Ramírez. 

D) Facultad para Delegar Poderes 

Se pone a consideración designar a la Presidenta, Sra. Hannia Vanessa Huerta González, 
como delegada para protocolizar los acuerdos en esta Asamblea ante notario público, 
en conjunto o de manera independiente al CC Valentín Arzola Rodríguez, Hilda Anabely 
Sánchez Vera, por parte del Instituto de Cultura Física y Deporte del Estado de Nuevo 
León. 

 
 
Agenda de trabajo para el período 2020-2022: 
 

• Aplicación de exámenes de nivel y de filos, incrementar el numero de sesiones en el año de 
3 a 5, para compensar este año sin actividad y dar oportunidad a una mayor preparación en 
nuestras deportistas, toda vez que las condiciones de contingencia sanitaria así lo permitan. 

• Organización de una Competencia Virtual antes del término del 2020. 
• Organización de Campeonato Estatal 2021, 
• Para el año 2021 concretar una Competencia Nacional con sede en N.L., ya se tienen 

acordados varios apoyos privados  que nos permitirán negociar condiciones atractivas para 
la Federación. 

• Terminar el desarrollo de la página WEB de la ADIENL. Este es un proyecto que viene de la 
administración anterior, seguiremos trabajando para dejar como producto terminado una 
pagina ágil, de interés general y que permita capitalizar las nuevas tecnologías para una 
administración y comunicación más eficiente con nuestros asociados. 

• La entrega de la nueva mascota del equipo NL.  
• Entrega de reconocimientos a los logros del 2019 de nuestros afiliados, toda vez que lo 

permita la emergencia sanitaria. 
• Unificar criterios en un programa de entrenamiento multidisciplinario, en conjunto con 

apoyo de expertos del INDE. 
• Trabajar eventos de integración entre los clubs miembros de esta asociación, que nos 

ayuden a cumplir uno de los objetivos de la misma, que es la sana convivencia y el 
estrechamiento de lazos de compañerismo. 
 
 
Secretaria del Consjejo: Se somete a Votación el programa general de Trabajo y Se aprueba 
por unanimidad 
 
Asuntos Generales 
No se registraron Asuntos Generales 
La Presidenta de la Asociación agradece la presencia y paciencia de todos los asistentes, y 
se procede a declarar la Clausura de la Asamblea. 


